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Ap – Incontri

Al Salotto culturale Semprevivo, gli Incontri del 4 e 5 novembre 2010

CHIETI, 3 novembre ’10 – Programma ridotto, per la prima settimana di novembre, al Salotto Culturale “Semprevivo” di
Chieti (Corso Marrucino n. 33). Solo due “Incontri” al posto dei consueti tre, con inizio, come di consueto, è alle ore 18,00.

Giovedì 4 sarà la volta di una “vecchia” e apprezzata conoscenza del “salotto culturale”, il  colonnello dell’aeronautica
Bartolomeo Di Pinto che intratterrà i presenti sugli albori dell’aviazione in Abruzzo e sulla nascita della prima pista di
atterraggio e decollo a Pescara. Il titolo della conferenza è: Le origini del campo di fortuna di Pescara in provincia di Chieti.
Nell’occasione saranno proiettati foto e  filmati d’epoca, alcuni inediti.

Venerdì 6 sarà invece la volta del prof. Mario Checcia che per la prima volta farà regalo ai fedelissimi del “Semprevivo”
delle sue qualità di eccellente conferenziere. Uomo di scuola a tutto tondo (docente di lettere negli istituti superiori di Chieti
e nel liceo italiano di Istanbul, ispettore ministeriale, presidente di associazioni culturali, scrittore), il prof. Checchia parlerà
su: La scuola del territorio.

Teramo. Comunicato Stampa del Capogruppo di “Futuro e Libertà
per l’Italia” Berardo Rabbuffo.
Comunicato Stampa del Capogruppo di “Futuro e Libertà per l’Italia” Berardo Rabbuffo.

“Sabato 6 e domenica 7 novembre a Perugia si terrà la prima convention nazionale di Futuro e Libertà. Sarà un grande
evento  per  l’Italia  che vuole  cambiare  marcia  ed iniziare  a  pensare  ed affrontare  i  problemi  della  gente”.  Spiega Berardo
Rabbuffo capogruppo di Futuro e Libertà in Consiglio Regionale – “ Saremo presenti in tanti provenienti da Teramo e da tutto
l’Abruzzo e con noi saranno presenti soprattutto i giovani che in questo momento rappresentano il vero cambiamento.

Questo rappresenta l’inizio di una nuova avventura che sta già raccogliendo importanti consensi. Infatti, secondo le ultime
notizie,  per la convention di  Perugia si  sono già registrate più di  3.500 adesioni  da tutt’Italia,  partecipazioni  libere e
volontarie effettuate direttamente dal sito internet di Generazione Italia. Stiamo avendo molte adesioni anche qui a Teramo
ed è per questo motivo che stiamo organizzando in provincia degli autobus per raggiungere tutti insieme Perugia (per
informazioni chiamare il numero 389/6832702).

Insieme  avremmo la  possibilità  di  immaginare  e  gettare  le  basi  del  nuovo  movimento,  le  priorità  da  affrontare  e  tutte  le
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battaglie che Futuro e Libertà dovrà affrontare per essere sempre di più vicino alla gente ed al territorio”

Ecco il programma definitivo delle due giornate:

Sabato 6 novembre a  Bastia Umbra complesso Umbriafiere.

– alle 15:00: apertura dei lavori e saluti.

– dalle 15.30: relazioni.

– dalle 16 alle 24: interventi e dibattito.

Nel corso della giornata alle ore 12  in sala attigua ad Umbriafiere, riunione degli amministratori locali e degli eletti.

Mentre tra le 21 e le 24 a Perugia Hotel Quattrotorri riunione giovani cui partecipa Gianfranco Fini.

Domenica 7 a Bastia Umbra complesso Umbriafiere.

–  alle 9 “Scenari della nuova Italia”.

– alle 11.30 “Presentazione del Manifesto” con intervento del Presidente Gianfranco Fini.

PSI: NENCINI, ANCHE SOCIALISTI SCOMPARSI DA TG E TALK SHOW
PSI: NENCINI, ANCHE SOCIALISTI SCOMPARSI DA TG E TALK SHOW

ROMA, 3 NOV – “Da tanto tempo non sono scomparsi solo i comunisti dalla Tv pubblica, ma anche i socialisti”.

E’ quanto afferma il segretario del Psi, Riccardo Nencini.

“Tante cose ci dividono da Diliberto, – prosegue Nencini – ma la sua denuncia è anche la nostra. Il decadimento del nostro
sistema democratico è innegabile e di questo gravissimo stato di cose ne è causa ed effetto la Rai Tv. Nei giorni scorsi ho
scritto una lettera a tutti i direttori dei tg e dei talk show e non solo non è accaduto nulla, ma a non ho avuto neppure la
cortesia di una risposta. Nella tanto deprecabile Prima repubblica, – conclude – la Tv lottizzata aveva tante e innegabili
colpe, ma almeno, a differenza di questa, era pluralista”.

Assergi. I PROGETTI AGROALIMENTARI DEL PARCO GRAN SASSO
LAGA  STUDIATI  DA  UNA  DELEGAZIONE  DI  STUDENTI  ITALO
BRASILIANI
I  PROGETTI  AGROALIMENTARI  DEL PARCO GRAN SASSO LAGA STUDIATI  DA UNA DELEGAZIONE DI  STUDENTI   ITALO
BRASILIANI

Assergi 03/11/2010 – I progetti realizzati dal Parco Gran Sasso Laga nel settore agroalimentare sempre più sono presi a
modello quali latori di comportamenti virtuosi a favore del territorio e delle comunità locali.

Dopo quella montenegrina, portata alcuni mesi dalla FAO, nella mattinata di ieri, una delegazione di studenti e giovani
inoccupati italo – brasiliani sono stati condotti ad Assergi dall’Università degli Studi di Teramo, nell’ambito di uno specifico
progetto condotto in Brasile in collaborazione con l’Università Federale di Santa Catarina e con Slow Food Italia e finalizzato
alla formazione dei lavoratori italiani residenti in Paesi non appartenenti all’Unione Europea.
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Di ritorno dall’illuminante esperienza di “Terra Madre”, a Torino, che hanno condiviso con gli ospiti brasiliani, i tecnici del
Servizio Agrosilvopastorale dell’Ente Parco hanno illustrato con l’ausilio di slide le principali tappe del lavoro del Parco a
salvaguardia delle economie rurali, per la conservazione dei semi e delle antiche varietà e per la promozione delle attività
agricole e zootecniche tradizionali, trovando significativa condivisione su tematiche di interesse globale, come il valore civile
della gelosa conservazione dell’agrobiodiversità territoriale.

L’incontro, molto positivo, si è chiuso con l’intenzione espressa di mantenere contatti di collaborazione per trarre positiva
ispirazione dalle reti di agricoltori custodi e dalle associazioni di produttori create nell’area protetta dallo stesso Ente Parco.

BERLUSCONI: PSI ADERISCE A SIT-IN RADICALI A MILANO
BERLUSCONI: PSI ADERISCE A SIT-IN RADICALI A MILANO

ROMA, 3 NOV – “Berlusconi si comporti da premier nell’interesse del Paese, conti fino a dieci prima di aprire la bocca e faccia
meno feste ad Arcore e più fatti a Roma”.

Lo ha detto il segretario del Psi, Riccardo Nencini annunciando l’adesione del Psi e la sua presenza assieme a quella del
segretario cittadino Roberto Biscardini, al sit-in organizzato dai radicali fuori dalla Conferenza nazionale della famiglia, che
sarà aperta proprio dal presidente del Consiglio lunedì a Milano.

“Ieri ha offeso gli omosessuali, forse solo per creare un evento mediatico. La verità è che non vuole che si parli dei problemi
del Paese e lancia provocazioni quando è in difficoltà”.

CGIL: NENCINI,  A CAMUSSO CI ACCOMUNA STORIA SOCIALISMO
RIFORMISTA
CGIL: NENCINI, A CAMUSSO CI ACCOMUNA STORIA SOCIALISMO RIFORMISTA

ROMA, 3 NOV – “I socialisti  italiani esprimono auguri davvero sentiti  al nuovo segretario generale della Cgil,  Susanna
Camusso”.

Lo ha dichiarato il segretario del psi, Riccardo Nencini.

“Ne avrà bisogno – ha proseguito – per governare la più grande organizzazione dei lavoratori alle prese oggi con una crisi
senza precedenti che vede il nostro Paese tra i più esposti tra quelli dell’Occidente industrializzato. Siamo consapevoli delle
tantissime difficoltà e delle non poche contraddizioni con cui si dovrà confrontare. Siamo certi che Susanna Camusso saprà
affrontare questa sfida con le  capacità  che tutti  gli  riconoscono,  ma soprattutto  forte  di  un’eredità  di  ideali  –  ha concluso
Nencini – che ci accomuna assieme alla grande storia del socialismo riformista italiano”.

Abruzzo. Interrogazione sui Gal:Febbo non risponde, ora il rischio
sono i contenziosi.
Interrogazione sui Gal:Febbo non risponde, ora il rischio sono i contenziosi.
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L’Assessore regionale Mauro Febbo ha risposto all’interrogazione sui Gal (Gruppi di azione locale) presentata dal consigliere
Claudio Ruffini in cui si chiedeva se vi era la volontà di convocare la Commissione di valutazione del bando per esaminare le
osservazioni presentate dai Gal ricorrenti al fine di consentire che gli eventuali errori commessi dalla Commissione potessero
essere rilevati, corretti ed emendati prima della definizione della graduatoria definitiva.

Ieri nella seduta del Question-time del 02 novembre 2010 Febbo di fatto non ha dato nessuna risposta al quesito che gli era
stato sottoposto.

“Alla  precisa  domanda posta  nell’interrogazione  l’assessore  Febbo è  uscito  allo  scoperto:non c’è  nessuna volontà  di
riconvocare la Commissione di valutazione né tantomeno è stata data la disponibilità a discutere le osservazioni dei Gal che
hanno fatto ricorso” dice Ruffini.

L’Assessore Febbo non solo non ha risposto ma ha fornito una versione a dir poco opinabile sui criteri adottati per la
selezione dei soggetti partecipanti al Bando ed i relativi punteggi che a questi vengono attribuiti. L’unico impegno che Febbo
ha preso è stato quello di  trovare una mediazione tra i  vari  Gal,  ammettendo implicitamente che il  Bando originario
presentava delle disparità nell’attribuzione dei punteggi.

“Il peccato originale è stato commesso a monte, con l’emanazione di un Bando ambiguo” spiega Ruffini “adesso dopo che si
è  diviso  il  partenariato  locale  e  creato  situazioni  di  conflittualità  per  cui  i  partecipanti  sono  l’uno  contro  l’altro,  Febbo
vorrebbe  recuperare  una  situazione  che  gli  è  sfuggita  di  mano.”

Quindi ancora una volta regna la confusione, ed invece di seguire la corretta procedura riconvocando la Commissione di
Valutazione del bando, l’assessore preferisce “trattare” una questione così delicata scegliendo il percorso meno agevole.

Risulta inoltre che per ben due volte la delibera di riconvocazione della Commissione di Valutazione è stata rinviata dalla
Giunta dimostrando disprezzo delle regole e l’incapacità di uscire fuori da un tunnel in cui lo stesso Febbo si è cacciato.

“I Gal ricorrenti hanno il diritto di veder riesaminate le loro domande e di avere maggiore chiarezza sull’attribuzione dei
punteggi.  Febbo doveva dimostrare  maggiore  apertura  invece ha aumentato  le  tensioni  tra  i  Gal  che adesso difficilmente
torneranno indietro dopo aver fatto ricorso. In questa situazione ci rimette l’economia locale ed il rischio concreto è che i 21
milioni di euro di fondi europei non vengano spesi con  la conseguenza che nessuna azione e nessun progetto vedrà mai la
luce sui territori interessati.

mercoledì 3 novembre 2010

Chieti.  CON  CORTESE  PREGHIERA  DI  PARTECIPAZIONE  E
PUBBLICAZIONE
CONFERENZA STAMPA

CON CORTESE PREGHIERA DI PARTECIPAZIONE E PUBBLICAZIONE

Gli organi di informazione della stampa e della televisione sono cortesemente invitati a partecipare alla presentazione
dell’Indagine semestrale sull’Industria abruzzese, relativa al primo semestre del 2010, che avrà luogo il giorno lunedì 8
Novembre prossimo, alle ore 11.00,  presso la sede di Confindustria Chieti, in Largo Teatro Vecchio, 4.

Seguirà un dibattito volto ad analizzare e commentare i dati a cui parteciperanno il Consigliere Incaricato Centro Studi
Confindustria Abruzzo, Silvano Pagliuca, l’Assessore regionale allo Sviluppo Economico, Alfredo Castiglione, il  Presidente di
Confindustria Chieti, Paolo Primavera, il Presidente ANCE Abruzzo, Giuseppe Girolimetti, il Direttore Commerciale Carichieti,
Bruno Presidente, in rappresentanza delle Casse di Risparmio abruzzesi -sponsor dell’iniziativa-, il Prof. Luciano Fratocchi
dell’Università di L’Aquila, l’economista Pino Mauro, e il Direttore di Confindustria Abruzzo, Giuseppe D’Amico.

Presenzieranno i vertici territoriali e settoriali di Confindustria Abruzzo, le Autorità delle Amministrazioni pubbliche abruzzesi,
i rappresentanti del mondo universitario e delle Organizzazioni Sindacali regionali e i vertici delle quattro Casse di Risparmio
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abruzzesi, sponsor dell’iniziativa.

L’Aquila. Il Difensore Civico Regionale, avvocato Giuliano Grossi,
terrà una conferenza stampa domani giovedì 4 novembre alle ore
11.30
Il Difensore Civico Regionale, avvocato Giuliano Grossi, terrà una conferenza stampa domani giovedì 4 novembre alle
ore  11.30  presso  l’ufficio  stampa  del  Consiglio  regionale  all’Emiciclo  dell’Aquila,  insieme  ai  Difensori  Civici  locali
dell’Abruzzo, per presentare una serie di tavole rotonde – eventi informativi per far conoscere la figura del Difensore Civico –
in programma nei quattro capoluoghi di provincia, il primo dei quali si svolgerà sabato 6 novembre p.v. a Teramo.

Roseto degli Abruzzi (TE). Il documento a firma di alcuni iscritti di
SEL  di  Roseto  è  a  titolo  personale  e  non  rappresenta
minimamente la linea politica di SEL per Roseto degli Abruzzi.
Comunicato stampa in merito al volantino di alcuni iscritti di SEL a Roseto

L’arroganza e la presunzione non ha limiti per qualcuno!

Il documento a firma di alcuni iscritti di SEL di Roseto è a titolo personale e non rappresenta minimamente la linea politica di
SEL per Roseto degli Abruzzi.

Il coordinamento di Roseto non è stato mai costituito come circolo, per di più al momento della redazione di tale documento
era in carica un’organismo misto con la presenza anche di diversi dirigenti provinciali.

Pertanto  la  riunione  tenuta  il  19.10.2010  con  il  documento  che  ne  è  scaturito  non  è  ufficiale  ma  rappresenta  solo  un
informale incontro tra alcuni semplici iscritti di Roseto.

Con il Congresso Provinciale poi sono decadute alcune nomine fatte dalla Federazione su Roseto, compresa quella di Lulli
come responsabile.

Quindi a breve per Roseto Degli Abruzzi sarà incaricato un compagno per la gestione della costituzione della sezione e per
l’avvio delle trattative in vista delle elezioni amministrative.

Al  Congresso  Provinciale,  alla  presenza  di  Musacchio  e  Melilla,  è  stata  ribadita  piena  fiducia  all’operato  del  nostro
rappresentante  istituzionale  Pasquale  Avolio.

Sta  di  fatto  che  i  firmatari  del  documento  non  hanno  mai  accettato  che  Sinistra  Ecologia  e  Libertà  fosse  una  forza  di
opposizione a Roseto.

Il fatto stesso di consegnare il documento alla stampa, dimenticandosi del confronto in direzione rappresenta un’ atto di
servilismo a qualcuno.

Senza dimenticare che rappresenta un’ atto di scorrettezza e di poco rispetto verso gli organismi di S.E.L..

SEL continuerà la  propria  azione nel  dare  seguito  alla  dichiarazione di  intenti  espressa con il  manifesto  pubblico  affisso a
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Roseto degli Abruzzi, che riporta : avvio al confronto delle Idee, in maniera civile ma netta, altrimenti il cambiamento rischia
o di non essere tale o di essere solo un peggioramento del quadro politico attuale. Sinistra Ecologia e Libertà intende
perseguire  con  convinta  determinazione  l’obiettivo  di  costruire  con  le  altre  forze  del  centro-sinistra  una  intesa  ma
soprattutto  dare  l’avvio  all’elaborazione  di  chiare  linee  politiche  e  programmatiche  in  vista  delle  prossime  elezioni
amministrative. Per questo motivo S.E.L. pone all’attenzione del PD, dell’ IdV, della Federazione della Sinistra, dei Verdi e del
Movimento Città per Vivere i seguenti problemi da affrontare unitamente per dare senso e forza a questa intesa, in modo da
assicurare alla città per il futuro un’amministrazione solida ed efficace retto, appunto, da un NUOVO CENTRO-SINISTRA.

Le nostre proposte sul piano politico sono:

Partire  da  un  confronto  aperto  tra  tutte  le  forze  politiche  interessate,
evitando incontri  bilaterali  che creano solo confusione oppure divisioni,
come condizione politica per costruire il NUOVO CENTRO-SINISTRA.
Individuare il candidato Sindaco attraverso le Primarie di coalizione.
Mettere  al  centro  dell’agire  politico  l’impegno  per  la  trasparenza
amministrativa.
Avviare il rinnovamento della classe politica, introducendo il vincolo del
doppio  mandato  per  le  candidature  nonché  stabilire  un  regolamento
pubblico  per  le  nomine negli  enti  strumentali  a  partire  dai  consigli  di
amministrazione, mettendo al centro l’etica personale e la competenza
professionale.

Mentre sul piano programmatico occorre:

Che il Piano Regolatore Generale diventi un’occasione di confronto, con
nuove strategie inclusive, con i cittadini, con le associazioni di categoria e
quelle culturali e con le forze politiche.
Salvaguardare la riserva del Borsacchio impedendo la riperimetrazione. La
Riserva se salvaguardata può rappresentare una formidabile opportunità
per il  turismo,l’occupazione e una migliore qualità della vita nel nostro
territorio.
Attivare il  ‘controllo di gestione’ dell’ente per meglio garantire l’efficienza
del comune ma soprattutto i cittadini.
Aprire  processi  partecipativi  per  coinvolgere  i  cittadini  nelle  decisioni
amministrative.

IL COORDINATORE S.E.L. PROVINCIALE

Tommaso Di Febo
—
Sinistra Ecologia e Libertà – Coordinamento Provinciale Teramo


